

言葉の力 「成長は反復のおかげだ。繰り返すことが一番大事なんだ」
(ジョー・ポーカロ)

松陽便り 第93号

音楽科2年生 実技ガイダンス

11月15日（金）音楽科第2学年を対象に実技ガイダンスを実施しました。

一流の音楽家を招聘し、より高いレベルのレッスンを直接受けることで、技術の向上と意識の高揚を図り、今後の学習活動につなげていくこと、また、上級学校の学びをより身近に体験することで進路意識を高めることを目的としています。

講師には、久保田真澄先生（国立音楽大学准教授 声楽）、そして、昨年度もお世話になった糸場富美子先生（東京音楽大学教授 ソルフェージュ）、石井克典先生（東京音楽大学教授 ピアノ）をお迎えし、5、6時間目に、3つのグループに分けて公開レッスンを実施しました。2年生もいよいよ進路実現に向けての取組が本格化してきます。3年生を応援しながら、「チーム松陽」の一員として一歩ずつ進んでいきましょう。

講師の先生方、ご指導いただきましてありがとうございました。

その他の写真



久保田真澄先生（国立音楽大学准教授 声楽）



糸場富美子先生（東京音楽大学教授 ソルフェージュ）



石井克典先生（東京音楽大学教授 ピアノ）